

Liebe Tennisfreunde,

Das Jahr neigt sich dem Ende und die Weihnachtsfeiertage stehen vor der Tür. Das möchten wir nutzen, um auf das vergangene Jahr zurückzublicken. Wir wünschen Euch geruhsame Feiertage und nur das Beste für 2026!

TV Wehrda Gutschein

Ihr seid noch auf der Suche nach einem Last-Minute Weihnachtsgeschenk? Wie wäre es mit einem TV Wehrda Gutschein? Der Gutschein wird in Courtbooking gutgeschrieben und kann für Hallenbuchung, sowie Getränke und Ballkauf eingesetzt werden. Meldet Euch einfach bei tennis@tv-wehrda.de, um einen Gutschein zu erwerben.

Veranstaltungen in 2025



Das traditionelle Schleifchenturnier am Pfingstmontag erfreute sich wie jedes Jahr großer Beliebtheit. Mehr als 20 Tennisbegeisterte spielten um die begehrten Schleifchen. Im Finale konnten sich Magdalena und Darian gegen Jens und Steffi durchsetzen.

Das Sommerfest musste leider in kleinerem Rahmen als geplant stattfinden, da sich nicht

genügend Spielerinnen und Spieler für das LK-Doppeltturnier, das an diesem Tag stattfinden sollte, gemeldet hatten. Das lag auch an der neu eingeführten DTB Lizenz, die man erwerben muss, um an Turnieren teilnehmen zu dürfen und die Gelegenheitsspieler abschreckt. Im nächsten Jahr werden wir es erneut mit einem Einzel LK Turnier versuchen und hoffen auf bessere Resonanz.

Neben den seit langem stattfindenden Veranstaltungen Schleifchenturnier und Sommerfest haben wir dieses Jahr zwei Premieren gefeiert: beim After Work Glühwein Event mit Waffeln, Bratwurst, selbstgemachtem Glühwein und Lagerfeuer haben wir die neuen TV Wehrda Tassen bei weihnachtlicher Musik auf dem festlich geschmückten Außengelände eingeweiht.



Am Nikolaustag haben wir zusammen mit dem Fußballverein Wehrda das 1. Wehrdaer Nikolaussingen veranstaltet.

Auch hier war mit Glühwein, Punsch, Hot Aperol, Waffeln und Bratwurst bestens für das leibliche Wohl gesorgt und bei toller Stimmung wurden gemeinsam Weihnachtslieder gesungen. Das gelungene Event wurde mit dem Besuch vom Nikolaus abgerundet, der allen anwesenden Kindern einen Schokonikolaus überreichte.



Leider bleibt ein kleiner Wermutstropfen bei den Veranstaltungen, da der Zuspruch bei einigen Veranstaltungen eher verhalten war. Das ist sehr schade, da viel Zeit und Arbeit und natürlich auch Geld für den Wareneinkauf in die Veranstaltungen gesteckt wird. Wir möchten Euch auch in Zukunft gerne weiterhin schöne Veranstaltungen anbieten, um das Miteinander im Verein zu fördern. Daher möchten wir Euch bitten, Wünsche für Veranstaltungen im Hinblick auf Thema, Organisation und Kommunikation an uns als Vorstand zu richten. Nur so können wir in Zukunft Veranstaltungen gestalten, welche Euren Zuspruch erhalten und langfristig das Vereinsleben aufrechterhalten. Feedback könnt ihr gerne an tennis@tv-wehrda.de senden.

Was noch so passiert ist...

2025 war ein kinderreiches Jahr für das Vorstandsteam. Gleich 3 Vorstandsmitglieder – Julia, Thomas und Marina – haben Nachwuchs bekommen. Willkommen Leni Marie, Linus und Aaron Victor! Wir freuen uns, euch im nächsten Jahr über die Anlage wuseln zu sehen.

Eine Neuerung, die vielen Freude und Genuss bereitet, ist die Eistraße. Es werden immer wieder glückliche Gesichter mit einem Eis in der Hand gesichtet. Schön, dass ihr das so angenommen habt und intensiv nutzt. Wir werden sie weiter betreiben und sind auch da offen für Ideen. Leider hat die Geschichte einen wunden Punkt. Es wurde mehr konsumiert als gebucht. Daher die Bitte in Zukunft nicht nur zu genießen, sondern auch zu buchen.

Ein nicht so schönes Erlebnis im Frühjahr kam zum Glück zu einem guten Ende. Die Plätze wurden frisch gemacht und

verständlichlicherweise gleich intensiv genutzt. So ist es auch gedacht und wir freuen uns darüber, wenn ihr das mit viel Freude macht. Leider litt Platz 1 nicht unter der Nutzung, sondern unter der mangelnden Pflege anschließend. Wir waren gezwungen den Platz zu sperren. Dankenswerterweise fanden sich Freiwillige, die zwar nicht den Schaden verursacht hatten, aber bereitwillig anpackten und es wieder in Ordnung brachten. Dafür nochmal in aller Namen vielen Dank!

Vielleicht ist es dem ein oder anderen schon aufgefallen, ihr braucht an vielen Stellen keinen Lichtschalter mehr drücken. LED-Technik in Verbindung mit Bewegungsmeldern macht es möglich. Dank an unseren Haus- und Hauselektriker!

Die erste "Grünanlage" ist angelegt! Dank dem Greenkeeperteam können wir und die Insekten uns auf einen bunten Frühling/Sommer/Herbst freuen.

Nachruf auf Ulli Mahner

Leider hat uns unser ehemaliger Kassenwart Ulli Mahner Ende des Jahres unerwartet und viel zu früh verlassen. Sein Tod erfüllt uns mit tiefer Trauer und Betroffenheit.

Ulli kam 2007 mit Auflösung des TCC Wehrda zu uns in den Verein und engagierte sich von 2013 bis 2021 ehrenamtlich als Kassenwart. Nicht zuletzt seinem Einsatz ist es zu verdanken, dass der Verein heute finanziell so gut dasteht.

Mit ihm verlieren wir einen Vereinsmenschen, der sich immer für den Verein stark gemacht hat. Unsere Gedanken sind in dieser schweren Zeit bei seiner Familie und seinen Angehörigen.